
 

 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CCE DCF DU 27 JUILLET 2017 

 

 

SONT PRESENTS POUR LA CFDT : 

TITULAIRES : CAROLE DAPHAUD. LAURENT MILAZZO.  

SUPPLEANT : ANNE GAGNOT. 

RS : JLUC FARFAL 

ANNE GAGNOT REMPLACE J.F MONGELLAZ EN TANT QUE TITULAIRE 

 

 
1- APPROBATION DU P.V DE LA REUNION EXTRAORDINAIRE DES 8 ET 9 MARS 2017 

P.V approuvé 

 

2- APPROBATION DU P.V DE LA REUNION DU 5 ET 6 AVRIL 2017 

P.V approuvé 

 

3- APPROBATION DU P.V DE LA REUNION DU 5 AVRIL (COMPTES) 

P.V approuvé 

 

4- APPROBATION DE LA REUNION DU 18 MAI 2017 

P.V approuvé 

 

5- INFORMATION/CONSULTATION SUR LA MISE A JOUR DU REGLEMENT INTERIEUR DE 

L’ENTREPRISE ET SUR SES ANNEXES (CHARTE INFORMATIQUE, CODE D’ETHIQUE ET 

DE CONDUITE DES AFFAIRES). 

 

La Direction fait part aux membres du CCE de certains ajustements (VOIR EN COPIE 

REGLEMENT INTERIEUR, PASSAGES SURLIGNES). 

 

Pour la CFDT rien n’a été retenu de ses remarques sur le poste du déontologue, sur la 

protection des lanceurs d’alerte, la mutation disciplinaire ainsi que sur la Charte 

Informatique. 

Nous précisons à la direction qu’elle n’est pas en conformité avec  le décret de loi du 5 

décembre 2016 sur le chapitre éthylotest et test salivaire. 

Pour toutes ces raisons, la section syndicale CFDT donnera un avis défavorable 

 

AVIS DU CCE DCF DEFAVORABLE 

• CFDT DEFAVORABLE 

• UNSA DEFAVORABLE 

• FO DEFAVORABLE 

• CGC FAVORABLE 

 

 



6- INFORMATION DE LA DIRECTION 

 

La Direction nous informe que Tina Schuller prend la Direction de la branche Hypermarché 

Gérard Walter garde toute la logistique, la restauration  et la CODIM. 

 

Sur la Franchise, un projet avec système U sous enseigne MARCHE FRAIS U. 

La Franchise Casino va prendre 5 hypers de U sous enseigne MARCHE FRAIS GEANT 

Des Hypers Frais avec un peu de sec et sans N .alimentaire. 

 

Un projet avec C discount, certains stocks du N.ALIMENTAIRE des hypers lui seront confiés 

pour vendre sur internet. 

Les Hypers garderont leurs marges et il sera reversé 1.30% de commission. 

Mise en place aussi de SHOWROOM CDISCOUNT style IKEA (La Direction ne peut pas en dire 

plus aujourd’hui sur ce sujet). 

 

Fin de la réunion 

 

 

 


